
Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2022 

Liebe Vereinskolleginnen 

Liebe Vereinskollegen 

 

Vor ziemlich genau 5 Jahren haben wir in diesen Räumlichkeiten 

entschieden, unseren neuen Verein «Natur- und Kleintierfreunde 

Teufen (AR)» zu gründen. Heute können wir sicherlich feststellen, dass 

diese Entscheidung richtig war. 

Leider hat uns kurz vor Jahresende die Nachricht vom Tod unseres 

langjährigen Mitglieds Peter Klarer erreicht. Peter war viele Jahre 

Mitglied im Vorstand unseres damaligen ornithologischen Vereins und 

hatte die Funktion des Kaninchen Obmannes inne. Im Andenken an 

Peter, bitte ich euch kurz aufzustehen! 

Schauen wir auf dieses fünfte Vereinsjahr zurück, so dürfen wir 

sicherlich als Erstes den attraktiven Vereinsausflug vom 26. bis 29. Mai 

in den Bayerischen Wald erwähnen. Zusammen mit der Firma Ramsauer 

hat Georg wiederum ein vielseitiges aber auch unterhaltsames 

Programm zusammen gestellt. Viele schöne Erinnerungen sind uns 

sicherlich geblieben. Ich z.B. erfreue mich immer wieder, aus den 

wunderschönen Wein- und Grappagläsern zu trinken, die ich bei Zwiesel 

Glas eingekauft habe. Ich möchte einmal mehr, Georg recht herzlich für 

die Organisation dieses wunderschönen Ausfluges danken. Wir alle 

freuen uns auf den nächsten Ausflug in rund 2 Jahren! (Applaus wert!). 

Bleiben wir bei den schönen Seiten des Vereinslebens, so dürfen wir 

sicherlich wiederum den Grillabend in der Hechtremise nennen. Die 

feinen Grilladen in Kombination mit den Beilagen liessen keine Wünsche 

offen. Ein besonderer Dank gilt jedoch Berti Winkelmann, die sich 

nochmals entschieden oder überreden lassen hat, das Dessertbuffet zu 

kreiieren! Einfach immer wieder eine besondere «Attraktion»! Liebe 

Berti einmal mehr ein grosses Dankeschön für deine Kreationen, die 

diesmal noch mit einem Ukrainischen Dessert von Maria ergänzt 



wurden, deren Familie zur Zeit das Gastrecht bei Winkelmann’s in 

Anspruch nehmen darf! 

Bei einem Spaghettiplausch mit Piccata Milanese  durften wir einen 

wunderschönen Chlaus- Abend in Heidi’s Trübli  verbringen. Das Echo 

war durchaus positiv, vor allem, was die Wahl des Essens angeht.  

Im September fand wiederum eine Nistkastenkontrolle, organisiert 

durch Ueli Bruderer, statt. Immerhin wurde Ueli diesmal von 7 

Mitgliedern unterstützt.  

Die Altpapiersammlung verlief ebenfalls reibungslos und wir wurden ein 

weiteres Mal durch den CEVI unterstützt. Nach wie vor ist dies die 

Haupteinnahmequelle in unsere Vereinskasse, was wir natürlich auch 

sehr zu schätzen wissen. 

Ein ganz spezielles Projekt durften Ueli Bruderer und Kurt Keller im 

Namen unseres Vereins beim Schulhaus Niederteufen realisieren. Es 

handelt sich dabei um ein grosses Insektenhotel, das durch die beiden 

gebaut worden ist und dann durch die Schüler ausgestattet wurde. 

Sicherlich lohnt es sich, diesen originellen «Bau» einmal zu besichtigen. 

Ueli und Kurt möchte ich für diesen viele Stunden erforderlichen 

Frondienst ganz herzlich danken! Sicherlich trägt die Realisation dieses 

ausserordentlichen Projekts auch einiges zum Image unseres Vereins 

bei! 

Der Vorstand hat sich im vergangenen Jahr zu 4 Sitzungen getroffen. Ich 

möchte mich bei meinen Kollegen ganz herzlich für ihre  Arbeit und das 

kollegiale Verhältnis bedanken! 

Obwohl wir schon bald das erste Quartal des Jahres 2023 vorbei haben, 

wünsche ich euch an dieser Stelle alles Gute, beste Gesundheit und viel 

Erfolg! Mögen wir auch dieses Jahr wieder  viele gemeinsame und 

schöne Stunden im Kreise unserer Mitglieder verbringen dürfen! 

Der Präsident 

Erich Wick 

 


